



# コミュニティ・ yoshikawa-sho スクール通信

## Vol. 4

発行日：令和6年7月17日

### 4年生 長寿の森へ(波光さん)

6月18日(火)、4年生は吉川の里山を守る会代表の波光幸一さんに森林についてのお話を聞くため、長寿の森へ出かけました。長寿の森にある山小屋で波光さんが用意して下さった資料を見ながら、森林のはたらきについての解説をお聞きしました。私達の生活に森林がどのように関わっているのかを教えてくださいました。吉川地域の方々が、森林を守っている意義や森林の大切さについても学ぶことが出来ました。

今回は長寿の森の中にある「広島セブンの森」についても教えてくださいました。セブンイレブン・ジャパンと広島県との包括協定に基づき、2013年に東広島市の長寿の森で「広島セブンの森」作りがスタートしました。抵抗性マツや桜、広葉樹が植樹され、間伐などの保育活動が積極的に行われています。



### 吉川子供教室「お皿づくり」

毎年恒例となった菅信賢二先生による陶芸教室  
子供達はこの時間が大好きです！

思い思いに絵の具の色付け🎨



~Before~

釉薬による色付けも教わります。



みんな真剣です！



~After~

色付けが終了した子供達の作品  
焼き上がりが楽しみです☆☆☆

